

Mejoras en veredas de la calle Homero Fernández

Escrito por Administrador
Miércoles, 19 de Febrero de 2020 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos19022020|width=215|height=143{/besps}

En la mañana del pasado día viernes 14 de febrero, personal municipal realizó trabajos de limpieza y mejoras en las veredas de calle Homero Fernández. Es habitual que en esta época del año las malezas comiencen a cubrir las veredas e impidan que los vecinos tengan una circulación segura por las mismas. Por ello el equipo a cargo de Sergio Holze comenzó con la limpieza y ensanchado de dichos espacios.